

Innovations Day 2021 – Verkehrshaus Schweiz – Logistik erleben!

Nachdem wir den selben Event bereits vor knapp 2 Jahren hätten durchführen wollen, dies aber durch äussere Einflüsse verhindert wurde, waren wir voller Freude, dass wir es nun doch noch schafften. Zusammen mit unseren Mitgliedern durften wir die Ausstellung „Logistik erleben“ im Verkehrshaus Schweiz besuchen. Das einzige was an diesem Nachmittag nicht perfekt passte, war das Wetter. Es regnete ein wenig aber da das Verkehrshaus gut mit Schirmen ausgestattet ist, musste niemand unfreiwillig eine Regendusche nehmen. Gut – Regen macht schön – hat bei mir leider wieder nicht geklappt.



Wir waren 20 Mitglieder, welche an dem Event teilnahmen. Nach der Führung durch die Logistikausstellung, durften wir noch das Swiss Chocolate Adventure besuchen. Es war echt faszinierend auf diesen FTS (Führerlosen Transport Systemen) durch die Räume geführt zu werden. Ich hatte fast das Gefühl, dass es ein Tänzchen war durch die Vergangenheit der Schokolade. Glücklicherweise sind wir dann wieder im Hier und Jetzt angekommen und das wurde uns spätestens dann



so richtig bewusst, als wir eine feine Schweizer Schokolade auf unserer Zunge verschmelzen liessen. Anschliessend durften wir den Nachmittag in der Ausstellung ausklingen lassen und 14 Mitglieder kamen auch noch mit, zum gemeinsamen Abendessen. Es war ein gelungener Anlass mit vielen spannenden Gesprächen und die Zeit konnte für das Networking bestens genutzt werden. Ein grosser Dank gilt Jean-Luc Rickenbacher für die tolle Führung durch das Verkehrshaus und ein herzlicher Dank gilt allen Mitglieder die teilgenommen haben.

Freundlicher Gruss

Michael Schüpbach